



Ecopetrol tendrá que ajustar los procesos de licitaciones para el transporte aéreo debido a solicitud de la Procuraduría

Actualidad, Colombia / Por Valentina Castro Sanabria

La Procuraduría General de la Nación le pidió a la empresa petrolera colombiana Ecopetrol, ajustar el proceso de selección de las licitaciones generadas para contratar el transporte aéreo a través de helicópteros, esto después de haber descubierto presuntas irregularidades.

El Ministerio Público, en un comunicado señaló que "resulta incongruente que el método de elección en donde se establecen requisitos técnicos, jurídicos y financieros sean modificados con respecto a anteriores procesos de contratación aplicados por la empresa estatal, desconociendo su propio marco normativo de contratación".

Hecho que le "genera ciertas dudas y enorme preocupación a la entidad". Después de que el pasado 23 de mayo la Procuraduría realizara una inspección a la empresa, donde solicitó información sobre los años de experiencia que debe tener la empresa a contratar. En el informe obtenido se constató "solo exigieron un año de operaciones helicoportadas y 1.200 horas de operación en las aeronaves ofertadas".

Por su parte, el procurador delegado para la vigilancia de la función pública, Marcio Melgosa, advirtió que en el proceso de selección tampoco se encontraron publicadas en el SECOPI II las reglas particulares del método de elección, lo que vulnera los principios de publicidad y transparencia consagrados en la Constitución Política.



← Entrada anterior

Entrada siguiente →

Buscar
 Ingrese el tema que

Revista El Congreso Siglo XXI

6.416 seguidores

Seguir página

POLÍTICA

LA GUAJIRA ENFRENTA AMENAZAS POR APARICIÓN DE GRAFITIS, BANDERAS Y CILINDROS DEL ELN

Revista El Congreso Siglo XXI

hace 6 horas

ESPACIO DISPONIBLE

[PAUTE AQUÍ]

Edición Especial del ...



- FLIP denunció "discurso estigmatizante" de concejal derechista Daniel Bricieño contra periodistas de RTVC
- Camioneros llegaron a acuerdos con la Gobernación y levantaron el paro de la vía Panamericana, en Nariño

